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Menor
acusado

de estuprar
idosa em

São Tomás,
foi solto

Com leitos na Santa Casa ocupados, doenças
sazonais sobrecarregam atendimento na UPA

Nas duas últimas semanas, o crescente aumento de pe-
didos para internação na Santa Casa de São Sebastião do
Paraíso, que devido à demanda de pacientes com doenças
respiratórias que necessitaram de isolamento, a Unidade de
Pronto Atendimento (UPA) teve uma sobrecarga de atendi-
mento que gerou insatisfação de cidadãos que buscaram
socorro junto a Unidade. Houve registro de suspeitas de ca-
sos de H1N1, meningite e tuberculose, causando 100% de
ocupação dos leitos do hospital. Segundo a coordenação de
enfermagem, hoje a Santa Casa possui 145 leitos que são
destinados ao SUS.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
EXTRAORDINÁRIA
Ontem depois de praticamente 15 dias de recesso a Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso voltou a se reunir
em sessão extraordinária. Em pauta dois projetos de
interesse, um do Legislativo e outro do Executivo. Um deles
foi vetado pelo prefeito, o que previa a fiscalização sobre
frota de veículos do município. Outro foi pedido do mesmo
prefeito em 10% do orçamento e verba de remanejamento.

DERRUBOU
Após o parecer pela derrubada do veto emitido por uma
comissão especial da Câmara, a proposição foi colocada
em votação. Por sete votos a três o plenário derrubou o veto
e caberá ao Legislativo sancionar o projeto. Discordando da
situação o prefeito poderá recorrer ao Tribunal de Justiça.
Por outro lado a proposição precisa ser regulamentada e
deverá levar algum tempo até que entre, de fato em validade.
Para quem apostava em base do Executivo na Câmara, não
foi bem isso que se viu.

COMPARAÇÕES
Continua pelas redes sociais, algumas pessoas tentando
medir popularidade, aceitação ou provocar fato para
alavancar alguns nomes que se retiraram de cena e agora
querem ficar em evidência para o pleito do ano que vem.
Isso é um trabalho para as viúvas que perderam as suas
benesses e agora vivem em busca de factoides políticos.
As famosas enquetes querem comparar quem mais trabalha
entre Executivo e Legislativo, depois entre os próprios
vereadores, sem contar a avaliação entre um prefeito e outro.
Cada caso é um caso, cada um vive um cenário e conjuntura.
Bananeira que já deu cacho.

DE VOLTA
O vereador Luiz de Paula esteve pelos lados de Goiânia e
foi visto dias destes pela Rede Vida de Televisão após a
festa do Divino Pai Eterno na Basílica Matriz de Trindade
(GO). Disse ele que foi rever amigos e também agradecer
pelo trabalho que realizou no primeiro semestre deste ano.
De volta as atividades. Agora com as energias renovadas e
com mais experiência o vereador acredita que terá melhores
condições de realizar um trabalho mais amplo em prol da
comunidade paraisense.

BLACKOUT
Mais uma vez boa parte da cidade e zona rural ficou sem
energia e foi em pleno domingo, entre 7 e 10 horas da manhã.
Está se tornando cada vez mais comum este tipo de
situação, lembrando que não é tempo de racionamento e
muito menos havia sinal de chuva na região. De sexta-feira
a domingo foram duas ocorrências e pelo jeito, ninguém
sabe de nada. Em intervalos de poucas semanas a serie
deste tipo de ocorrência se torna muito maior. Foi-se o tempo
em que a melhor energia do Brasil passava por estas bandas.

ESGOTO
Novas informações estão surgindo em relação a situação
do Córrego Rangel  em São Sebastião do Paraíso. O
manancial já foi alvo de denúncias e está sendo alvo de
investigação da Polícia de Meio Ambiente. Também a
Secretaria Municipal de Meio Ambiente já foi acionada para
o caso, assim como a Copasa que faz o tratamento de
esgoto no município. A empresa está ciente de que o esgoto
residencial está sendo lançado no córrego durante a fase
de construção de uma estação elevatória. No entanto, não
se tem previsão de quando a obra será concluída.

LICENCIAMENTO
Segundo a Polícia de Meio Ambiente que esteve no local
das obras e verificou o lançamento do esgoto no manancial,
a situação era de se conferir como esta a documentação
para a realização da obra. Seria cobrado da Copasa o
licenciamento ambiental para a realização dos trabalhos.
Caso não houvesse, a ação seria passível de ação punitiva
com aplicação de multa motivada por crime ambiental. A
empresa garante estar respaldada e admite que neste
período de obras os dejetos urbanos de vários bairros são
mesmo lançados no córrego. Não se sabe até quando.

INACABADO
Na semana passada uma empresa terceirizada da Copasa
depois de levar um longo período para construir uma nova
rede, fazer reparos e manutenção, agora é ter paciência e
boa vontade para aguardar quando o asfalto da via que passa
em frente ao prédio da Prefeitura terá o seu asfalto
restabelecido. Já foi uma semana de obras com o trecho
fechado para o trânsito. Agora o sabe-se lá quando vão
recapear, com aquele trabalho que todos já conhecem a
marca e a qualidade. Como diz o observador da cena, vai
ser ruim de serviço lá na esquina.

NA AVENIDA
No mesmo diapasão, um corte no asfalto na avenida Brasil,
bem na Praça dos Ferroviários, aquela no início do Bairro
São Judas, tem dado tranco em muitos veículos. Está lá há
mais de uma semana, testando amortecedores e dando
susto em muita gente, não se descartando o risco de
acidentes. O serviço de recuperação de quem estraga uma
via pública tem que ser mais ágil. Uma das ferramentas que
a Prefeitura poderia utilizar é de multas severas. Afinal, o
bolso continua sendo a parte mais sensível no corpo humano.

AGENTE MIRIM
A concessionária AB Nascentes das Gerais vai iniciar o pro-
grama de formação Agente Mirim de Trânsito para capacitar
crianças com idade entre 07 e 12 anos de escolas municipais
e estaduais da área de influência do Sistema MG-050/BR-
265/BR-491. A formatura dos agentes está prevista para a
Semana Nacional de Trânsito, em setembro. O projeto será
desenvolvido em parceria com as Secretarias Municipais
de Educação e de Trânsito e com a Polícia Militar Rodoviária.
Escolas de São Sebastião do Paraíso localizadas às
margens ou até cinco quilômetros de distância destas
rodovias estão sendo convidadas a participar.

CAPACITAÇÃO
A capacitação deve abranger, entre outras atividades, aulas
teóricas e práticas sobre as leis de trânsito brasileiras. Como
parte do aprendizado, a concessionária também distribuirá
centenas de “bloquinhos de multa” para que as crianças
possam autuar os pais, familiares e amigos quando
cometerem qualquer infração no trânsito. A intenção é que
os alunos sejam agentes multiplicadores de conhecimento
e educação para o trânsito e levem estes ensinamentos
para casa, induzindo seus familiares e amigos a terem
atitudes positivas em relação ao trânsito. O foco é despertar
no aluno o senso de cidadania, conscientizar os pais a terem
um comportamento seguro no trânsito e estimular uma
reflexão sobre o papel de cada um na educação de trânsito.

SAÚDE
Para a manhã desta quarta está agendada reunião na
prefeitura para tratar de assunto relacionado à saúde pública.
É que no final de semana alguns pacientes ficaram até por
mais de 24 horas na Unidade de Pronto Atendimento – UPA
-, aguardando por internação na Santa Casa, via SUS. Alguns
casos que inspiravam cuidados, suspeitos e com sintomas
de terem contraído gripe H1N1, além de casos relacionados
à circulação como AVC. – E a Santa Casa estava lotada.
Buscando se chegar a um denominador comum, e resolver
a questão, a reunião está prevista para às 10 e pouco.

MUDANÇA NECESSÁRIA
NO SUBSÍDIO AO CRÉDITO
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Palavrinha da antiga mes-
mo! Não se usa mais hoje em
dia. Mas foi muito comum
dizer-se em vez de resfria-
do, virose, rinite, faringite,
difruço (nariz escorrendo,
coriza), sinusite (este mais
conhecido), "constipado -
todos os outros e, talvez,
mais de 200 vírus associa-
dos às causas da constipa-
ção. É mole?!

Não existe cura eficaz
para a constipação no inter-
valo entre sete a dez dias, ou
mais, embora os sintomas
possam ser aliviados. E por
aí vai. E vamos, de receitas
em receitas, indicando re-
médios e soluções para os
males das pessoas. E como
nós mortais, especialmente
os brasileiros, não sei, se
mais nós mineiros, como
gostamos de receitar (médi-
cos sem CRM). E tome isto,
faça aquilo, nem precisa ir ao
médico: é virose! É. Você
está constipado - não beba
gelado; não saia no frio; não
saia à noite, evite o sereno.
Minha avó fazia um "chá de
buchinha do Norte", que era
tiro e queda.

E aí, gente, para não fu-
gir à regra, vai aqui a minha
recomendação, uma dica na-
tural para quem já sente os
sintomas das primeiras ma-
nifestações gripais ou cons-
tipações: recorram ao sumo
de limão, diluído em água
morna (pois a água a ferver
destrói a vitamina C) e mis-
turado com uma colher de
mel. É ótimo remédio para
acalmar a garganta, baixar a
febre e ativar os fígados pre-
guiçosos. Por quê? "Os seus
componentes injetam energia
nos glóbulos brancos, o
exército encarregado de im-
pedir a entrada de inimigos
no nosso organismo".

Conforme o dito popular,
os alimentos e remédios na-
turais, que fazem bem a saú-
de, seguem a máxima de que
se não fazem bem, também
não fazem mal. Constipação
e difruço. Será que não tinha
um nome mais bonito não,
hein?

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

Constipação
ou difruço

O deputado Alessandro
Molon (Rede-RJ) e o senador
Randolfe Rodrigues (Rede-AP)
ingressaram nesta segunda-feira
na Procuradoria Geral da Repú-
blica com uma representação
pedindo a investigação da libera-
ção (empenho) de emendas par-
lamentares a deputados, às vés-
peras da votação da denúncia
contra o presidente Michel Te-
mer na Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ).

O deputado Chico Alencar
(PSOL-RJ), informou que apresentou uma representação com o
mesmo objetivo. Segundo dados apresentados por Molon, hou-
ve um aumento do empenho (promessa de pagamento futuro) de
emendas do Orçamento da União de 2017 a partir de junho.Apenas
os 40 deputados que participam da CCJ e que votaram com Te-
mer tiveram o empenho de R$ 260,7 milhões.

O governo que aí está, destinou verdadeiras fortunas aos de-
putados simpáticos ao mesmo.

Dinheiro que servirá para fazerem política, atenderem deman-
das pontuais, muitas vezes relacionadas a interesses dos própri-
os deputados.

Para isso Temer e sua equipe remanejaram recursos alocados
em programas fundamentais, tais como estradas federais, ProUni,
FIES, farmácias populares e outros.

Uma lástima.
Para salvar o pescoço, o presidente não se intimida em preju-

dicar muita gente.
Gente que se soubesse o que está acontecendo, marcharia

para Brasília.
Ah se o povo soubesse a força que tem...
Somos realmente um gigante deitado em berço esplêndido.

GIGANTE
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego

O Brasil não é um país para amadores, dizia Tom
Jobim, em todos os sentidos. Na política, é o que vemos,
enquanto, na economia, há desafios constantes para
analistas estrangeiros entenderem o que se passa de
fato. Vale recordar mágicas tiradas da cartola da "conta-
bilidade criativa" do secretário do Tesouro de Dilma
Rousseff, Arno Augustin, pela qual dinheiro proveniente
de dívida contraída pelo Tesouro ia para o BNDES e de
lá voltava como dividendos. A União ficava mais endivi-
dada, porém aquele dinheiro virava receita primária,
numa reedição do milagre da transformação de água em
vinho.

É certo que a opacidade das contas públicas brasilei-
ras já foi maior. Porém, existe muito ainda o que se fazer
rumo à transparência, e, no momento, é possível avan-
çar nesta direção, caso seja aprovada a Medida Provi-
sória 777, assinada em abril. A matéria da MP é crucial
para se projetar luz no Orçamento, a fim de que os re-
presentantes dos eleitores, com assento no Congresso,
decidam, bem informados, para onde destinar o dinheiro
do contribuinte. Hoje, não se faz ideia para onde vão
dezenas de bilhões usados para subsidiar parte do cré-
dito distribuído pelo BNDES. Só a posteriori. E nem sem-
pre.

A MP acaba com a Taxa de Juros de Longo Prazo
(TJLP), fixada, de tempos em tempos, discricionariamente,
pelo Conselho Monetário Nacional (CMN). E a substitui
pela Taxa de Longo Prazo (TLP). Aprovada a medida pro-
visória, a TLP, num processo que levará cinco anos, será
corrigida pela inflação mais o custo de captação que o

Tesouro arca por meio da emissão do título NTN-B, de
cinco anos de prazo. Por si só, isso já representará uma
redução no subsídio, porque hoje a nova taxa seria mais
que os 7% da TJLP. Mas não se trata de acabar com o
incentivo do crédito, para setores que se queiram esti-
mular. E sim abrir esta caixa-preta por onde circulam
muitos bilhões providos pelo contribuinte ao Tesouro.

Apenas o subsídio embutido na TJLP - a diferença
entre quanto o Tesouro paga para obter empréstimos no
mercado e a TJLP cobrada pelo BNDES - foi, em dez
anos, segundo o ministro da Fazenda, Henrique Meirelles,
R$ 117 bilhões, informou ao GLOBO.

A ideia é que acabe este subsídio implícito, e ele pas-
se a ser explicitado no Orçamento, como sempre deveria
ter sido. Menor em volume e às claras. A queda da infla-
ção para a faixa dos 3%, índice civilizado, auxilia no corte
do incentivo. Deve-se aproveitar esta janela.

Até porque subsídio é transferência de renda - no caso,
da população para empesas -, e por isso precisa estar à
vista de todos. Nos últimos anos, por exemplo, precisaria
estar à disposição da sociedade quanto em incentivos a
JBS estava recebendo, para se corrigirem desvios.

Com o teto constitucional das despesas públicas, esta
transparência é essencial. Porque ficará evidente que,
como os recursos são finitos, é preciso debater a monta-
gem do Orçamento, considerando-se que incentivos ao
crédito, por exemplo, competem com os gastos em Saú-
de, Educação, Segurança, investimentos e assim por di-
ante. Melhorará a qualidade das despesas do Estado.

(Editorial de O Globo, 18/7/17).
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ACCa – ASSOCIAÇÃO DE COMBATE AO CANCER
Fundada em 06/02/2001

CNPJ nº 04.499.268/0001-70
Utilidade Pública Municipal – Lei nº 2868 de 03/10/2001
Utilidade Pública Estadual – Lei nº 15.414 de 20/12/2004

Utilidade Pública Federal – Processo MJ nº 08071.012106/2007-14 Portaria
nº28 de 10/09/2008-DOU 04/05/2009

RUA ALFERES PATRICIO, Nº 755 – CENTRO
SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO/MG – CEP 37.950-000

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
O Sr. Luiz Carlos de Aguiar, portador do CPF nº 057.264.766-20 e RG nº 17.451.801,
presidente, neste ato representando a ACCa – ASSOCIAÇÃO DE COMBATE AO
CANCER, com sede na Rua Alferes Patricio, Nº 755 – Centro, na cidade de São
Sebastião Do Paraiso/MG, CEP 37.950-000, inscrita no CNPJ nº 04.499.268/
0001-70, CONVOCA os membros da Diretoria e Conselho Fiscal, bem como
membros associados e a comunidade para reunião em Assembleia Geral Ordinária,
a realizar-se na sede da entidade no dia 27 de Julho de 2017, às 17:00 horas, a fim
de deliberarem sobre as seguintes ordens do dia:
• Reforma do Estatuto Social da Associação;
• Prestação de Contas referente ao período de 01/01/2016 à 31/12/2016;
• Eleição da nova diretoria;
• Demais assuntos competentes a serem regulamentados em AGO.

São Sebastião do Paraíso/MG – 14 de Julho de 2017.

Luiz Carlos de Aguiar
Presidente - ACCa
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Por João Oliveira

Um projeto piloto e inédito
da Secretaria Municipal de Se-
gurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil deve
ser implantado em breve no
município para realizar o
videomonitoramento dos prin-
cipais pontos e cidade. A se-
cretaria deve usar um sistema
já existente e, por meio da rede
de internet distribuída no mu-
nicípio, o Paraíso Digital, criar
links com imagens feitas por
câmaras instaladas em pontos
patrimoniais da cidade que po-
derão ser verificadas por repre-
sentantes de agências bancári-
as e também alimentará a cen-
tral da Guarda Municipal.

Conforme explica o secre-
tário Miguel Félix, o objetivo é
já aproveitar o videomonitora-
mento existente uma vez que o
projeto inicialmente pensado
pela secretaria e orçado em
cerca de R$ 390 mil ficaria
muito caro para o município
arcar. Com esse monitoramen-
to, além do reparo e moderni-
zação de equipamento de vigi-
lância que já existente, as ima-

gens alimentarão uma central
na sede da Guarda Municipal,
que por sua vez alimentará tan-
tos os GMs quando a própria
polícia com informações que
possam ajudar a identificar in-
divíduos em atitudes suspeitas;
representantes bancários tam-
bém terão acesso às imagens.

“O recurso para o projeto
que estávamos planejando fica
muito caro, porém hoje temos
dentro da prefeitura uma rede
de internet distribuída em toda
a cidade, o Paraíso Digital. Hoje
estamos fazendo um teste, é
um projeto pioneiro e será um
projeto piloto que iremos tes-
tar. Iremos mandar para cada
representante de banco um link
com o monitoramento feito por
meio das câmeras de que já
existem instaladas no municí-
pio nos postos patrimoniais”,
elucida o secretário.

Além disto, o secretário in-
formou que há equipamento em
manutenção que será instalado
nos polos de saída e entrada da
cidade. “Há uma speed dome
que está em manutenção e va-
mos instalar no polo de entra-
da e saída da cidade para que

possamos fazer esse teste. Ire-
mos mandar o link dessa trans-
missão para os representantes
das instituições financeiras para
eles verem a viabilidade do sis-
tema”, acrescenta.

Miguel relata ainda que o
equipamento que existia insta-
lado e que foi conseguido para
o município na gestão da então
prefeita Marilda Melles, também
será reaproveitado. “Esse equi-
pamento ainda está em funcio-
namento, inclusive o monitora-
mente é realizado pela Guarda
Municipal na sede da 20ª Cia
PM Ind., hoje esse sistema está
obsoleto, se estragar não tem
como dar manutenção; nossa
intenção é aproveitar a estrutu-
ra já existente como postes e
cabeamento e modernizar o sis-
tema e integrar para o nosso
videomonitoramento que vai ser
na sede da GM”, destaca.

Deste modo, a própria guar-
da municipal irá operaciona-
lizar o sistema, passando as
informações tanto aos guardas
que estarão nos postos patri-
moniais realizando vigilância de
rotina, quando para a Polícia
Militar.

TRÂNSITO
Miguel ainda fala do pro-

cesso de municipalização do
trânsito, cujo convênio se en-
contra atualmente em proces-
so de análise na Secretaria da
Fazenda. “Estamos usando
Associação Mineira dos Muni-
cípios, através do prefeito
Walker, que tem autonomia de
cobrar o andamento do convê-
nio. Enquanto não retornar para
nós não tem como fazermos
nada, estamos com as mãos
atadas. Eles precisam fazer a
leitura e analisar toda a nossa
estrutura, por sua vez deve
encaminhar esse convênio para
a Secretaria de Planejamento,
e após para o Detran”, elucida.

Assim que isso acontecer e
o município tiver o credenci-
ando aprovado junto ao Detran,
a Secretaria terá condições de
desenvolver o projeto da
municipalização que vem sen-
do cobrado há anos em Paraí-
so. “Se tudo correr bem, isso
deve acontecer o mais rápido
possível. A minha expectativa
é que até outubro já tenhamos
informações mais concretas”,
completa o secretário.

Secretaria de Segurança
Pública estuda alternativa para

videomonitoramento no município

Por João Oliveira

No domingo (16/7), por
volta das 9h, paraisenses rela-
taram ter ficado por quase 45
minutos sem energia elétrica
em suas residências. O caso

também foi registrado em pelo
menos 17 municípios da  re-
gião, entre eles Passos,
Pratápolis, Alpinópolis, Itaú de
Minas, São João Batista do Gló-
ria, Fortaleza de Minas, São
José da Barra, Carmo do Rio
Claro, entre outros.

Por João Oliveira

A Comissão Provisória do
Partido Rede Sustentabilidade
de São Sebastião do Paraíso
realizou no domingo (16/7),
uma plenária na Câmara Muni-
cipal com o objetivo de discu-
tir a recomposição do partido,
bem como a necessidade ou
não de formar uma nova mesa
diretora. Contou com diversos
membros e simpatizantes e vá-
rios assuntos foram abordados,
entre eles o momento político

Comissão da Rede Sustentabilidade discute rumos do partido em Paraíso

Rede Sustentabilidade realiza
plenária de recomposição municipal

que o país vive, amplamente
discutido na reunião.

Conforme comenta o pri-
meiro porta-voz do partido,
João Henrique de Souza, hou-
ve também um debate junto
aos filiados do partido no mu-
nicípio para análise da conjun-
tura política da comissão. Um
dos principais objetivos do par-
tido é ter candidato a prefeito
na próxima eleição municipal de
2020.

"O grande foco mesmo da
discussão da plenária foi à re-

composição do partido, a co-
missão provisória do municí-
pio contará com os mesmos
representantes da última elei-
ção", destaca João Henrique.
Ele explicou ainda que a inten-
ção do partido é filiar mais pes-
soas, o deixando, assim, mais
sólido, conseguindo aproxima-
damente 350 filiações até 2020.

A segunda porta-voz do
partido, Erika Batista, ressaltou
que o mais importante é focar
no conteúdo ideológico das
pessoas para ser filiados e foi

acordado por unanimidade que
este quesito será avaliado mes-
mo após a filiação. Atualmen-
te, a comissão conta com cer-
ca de 40 filiados.

Segundo João Henrique,
por enquanto o partido não tem
aceitado filiações devido a ques-
tão da reforma política.
"Estamos esperando para ver
como fica essa situação para
podermos ganhar fôlego para
filiar mais pessoas chegando ao
que esperamos para 2020",
completa.

Segundo a Cemig, um de-
feito na Usina Hidrelétrica de
Mascarenhas de Moraes,  per-
tencente a Furnas, ocasionou
a oscilação no fornecimento de
energia em municípios do Su-
doeste de Minas Gerais. "Com
a solução do defeito pelos téc-

nicos da usina, a energia foi
restabelecida na rede de distri-
buição da Cemig", informou a
companhia.

A pane elétrica durou cerca
de 45 minutos e às 9h45 a ener-
gia já havia sido estabelecida
em Paraíso e região.

Defeito em hidrelétrica
deixa cidades do Sudoeste

por quase uma hora sem energia

Por João Oliveira

Na semana passada, a Po-
lícia Civil havia apreendido em
São Tomás de Aquino um ado-
lescente de 16 anos, após ele
ter sido acusado de cometer um
crime grave na madrugada de
quinta-feira (13/7). Ele é sus-
peito de ter violentado uma ido-
sa de 66 anos, e ainda ter rou-
bado dois aparelhos celulares.
Na segunda-feira (17/7), o
menor foi liberado.

O delegado responsável

Menor acusado de estuprar
idosa em São Tomás, foi solto

pelo caso, Rodrigo Bittar, in-
formou ainda que durante os
três dias que o suspeito ficou
recolhido junto ao presídio, em
Paraíso, houve uma redução
no número de furtos na re-
gião.

O caso aconteceu na ma-
drugada da última quinta,
quando, para entrar na residên-
cia da idosa, o menor bateu à
porta chamando-a por mãe.
Como o filho da vítima não
estava em casa, ela abriu a por-
ta e foi surpreendida pelo ado-
lescente que, utilizando-se de

um garfo, ameaçou a vítima ao
exigir dinheiro; ele ainda for-
çou relação sexual com ela, o
que foi confirmado por meio
de exames realizados.

Conforme informou o de-
legado, os levantamentos
apontam que o suspeito, ao
entrar na casa, deu um soco
no olho da vítima, tapou lhe a
boca e a empurrou para o in-
terior do imóvel. A idosa disse
que não tinha dinheiro, ainda
assim, o menor a ameaçou,
colocando um garfo no pes-
coço dela. Ele ainda chegou a

tirar as vestes inferiores da
mulher e tentou manter rela-
ções sexuais, enquanto a víti-
ma relutava e gritava por so-
corro. Na sequência, o menor
trancou a idosa no banheiro e
procurou objetos de valor,
conseguindo subtrair dois apa-
relhos celulares.

A idosa recebeu atendimen-
to em unidade hospitalar da ci-
dade e, na sexta-feira (14/7),
também passou por exame de
corpo de delito, com médico-
legista. Após receber a ocor-
rência, policiais iniciaram as

diligências para apuração dos
fatos e identificaram o adoles-
cente acusado. De acordo com
as apurações, o suspeito usava
um capuz, mas foi possível a
sua identificação pela vítima,
devido algumas características
físicas. Além disso, no momen-
to em que saiu da residência, o
menor chegou a deixar um chi-
nelo para trás.

Segundo Bittar, o menor
negou as acusações e que o
calçado encontrado não era
dele, mas a equipe de policiais
conseguiu confirmar que o per-

tence era do suspeito. Ele foi
apresentado à Justiça para dar
prosseguimento aos trâmites
legais de aplicação de medidas
socioeducativas pertinentes,
mas foi liberado na segunda-
feira (17), após três dias reco-
lhido junto ao presídio de São
Sebastião do Paraíso.

"Não sabemos se o motivo
foi falta a vagas, mas durante
os três dias que ele esteve
apreendido, os números de fur-
tos na cidade reduziram consi-
deravelmente", completou o
delegado.

DIVULGAÇÃO

A Polícia Civil de Monte
Santo de Minas abriu inquérito
para investigar as circunstân-
cias da morte de Antônio Carlos
Pereira, de 57 anos. Ele foi ví-
tima de um esfaqueamento e
devido à gravidade dos feri-
mentos foi transferido para a
Santa Casa, em São Sebastião
do Paraíso, onde não resistiu e
acabou vindo a óbito. Foi o
segundo caso de morte envol-
vendo arma branca registrado
na região.

Segundo boletim de ocor-
rência da Polícia Militar de
Monte Santo de Minas, o cri-
me foi registrado na tarde de
quinta-feira,13. O autor das
facadas, de 32 anos, teria vis-
to a ex-mulher dele sair de uma
casa junto com a vítima. To-
mado por uma crise de fúria o
agressor desceu de uma mo-
tocicleta e desferiu 15 facadas
em Antônio Carlos e fugiu em
seguida, continuando foragido.

A mulher que não teve o
nome divulgado narrou à polí-
cia que tinha ido com a vítima
até a casa de seu patrão deixar
um equipamento. Repentina-
mente o agressor teria apare-
cido e golpeado a vítima. Ela
disse ainda ter um filho de 6
anos de idade com o autor  e
que está separada há cerca de
dois meses. Também foi nega-
do qualquer envolvimento ou
relacionamento amoroso com
o outro homem que a acompa-
nhava.

Ferido Antônio Carlos foi
trazido às pressas para São Se-
bastião do Paraíso por ter sido
atingido em órgãos vitais. Ele
foi internado em estado grave
na Santa Casa de Misericórdia,
onde passaria por cirurgia. No
entanto, a vítima não resistiu e
veio a óbito na sexta-feira,14,

e foi sepultado às 10h30 de
sábado,22, no Cemitério Mu-
nicipal de Monte Santo.

A Polícia Civil que instau-
rou um inquérito para apurar o
caso disse que já tem a identi-
dade do autor, que tem 32
anos. Diligências estão sendo
realizadas pela região sentido de
localizá-lo e fazer a sua prisão.
Até o fechamento da matéria
não havia sido confirmada a
detenção do suspeito.

REPETIÇÃO

Também em Itaú de Minas
a Polícia Militar registrou ou-
tro caso de morte por esfaque-
amento. Marcos Paulo da Ro-
cha, de 41 anos foi morto com
golpes de faca. Segundo a Po-
lícia Militar o crime ocorreu em
uma rua às margens da rodo-
via MG-050 após uma discus-
são no bairro Maria Parreira.
De acordo com os primeiros
levantamentos tanto a vítima
como o suspeito pelo esfaquea-
mento são andarilhos.

Depois de ter ameaçado
Marcos com um estilete, o sus-
peito teria atingido a vítima
com uma faca que foi localiza-
da em um terreno baldio nas
imediações e apreendida, com
vestígios de sangue. Uma am-
bulância e uma equipe do
SAMU chegaram a ser aciona-
das para o socorro, mas um
médico constatou ter havido
óbito.

O suspeito que é natural de
Guarulhos (SP) e tem 32 anos
foi detido e encaminhado à de-
legacia e depois transferido
para o presídio em Passos. Um
inquérito foi instaurado e as
investigações para elucidação
do caso seguem em andamen-
to.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.

Homem esfaqueado
em Monte Santo é

transferido e morre
na SC de Paraíso
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SEMPRE AS DROGAS
O que o Brasil fez em 2006 foi caminhar rumo àquilo que vem
sendo feito pela imensa maioria dos países democráticos do
mundo: na prática, descriminalizou o uso de drogas. Por quê
digo “na prática”? Basta que se leia a atual lei de tóxicos,
editada em 2006, para verificar que o legislador impôs ao
usuário de entorpecentes proscritos uma série de penalidades
não reclusivas, da advertência à prestação de serviços
comunitários. E ainda determinou que em nenhuma hipótese
(reincidência, descumprimento de medidas cautelares, etc...)
o usuário de drogas pode ser privado de sua liberdade. Então,
na prática, se descriminalizou, se despenalizou o uso de
drogas ilícitas. O mérito brasileiro para aí, todavia. No afã de
imitar bons exemplos internacionais, deixamos de fora o mais
importante. Países como Estados Unidos, Portugal e Holanda
descriminalizaram, sim e também, o uso de drogas, mas ao
mesmo tempo criaram políticas efetivas de prevenção e
tratamento da drogadição, controlando ou tentando controlar
as drogas dentro de seus respectivos territórios. Nisto
patinamos. Nada fizemos de útil. Resultam daí as
cracolândias, o tráfico, o crime organizado, o pesadelo
penitenciário, caos que não ocorreria se tivéssemos feito em
sua completude o dever de casa e que é extremamente óbvio:
sem controle, uma mercadoria que se pode comprar mas
não se pode vender acaba deflagrando um problema enorme
de ordem pública.
 
O CORONELISMO
Vivenciei a política e a cultura dos coronéis tanto no nordeste
quanto no norte e leste mineiros, para mim uma extensão da
Bahia, tanto em cultura quanto em política. Até vinte, trinta
anos atrás, o nordestino e o povo sofrido da parte pobre de
Minas era ligado às elites agrárias e ao poder dos seus
representantes. Seguir um líder, um latifundiário com
capilaridades na política, muitas vezes significava a diferença
entre viver e morrer de fome. Tomei nojo, asco e repulsa dessa
classe política que não é só abastada, é abestada. E procura
bestializar o povo. Detectar-lhes as características é muito
fácil: todo coronel anda cercado de jagunços que tudo fazem
por ele, de captar votos a matar. Além disso, são incapazes
de estudar um filho, lançam ao mundo agroboys e dondocas.
E obrigam todos à sua volta à polarização: ou você está com
eles ou contra eles, ou é amigo ou é inimigo, e é óbvio que
paparicam os puxa sacos que lhes compõem o séquito rural
tosco e ridículo de áulicos do poder, enquanto tramam e
destroem aqueles que veem como inimigos. Até hoje, em
algumas poucas currutelas do sertão, ainda há exemplos
vários e lamentáveis do coronelismo em extinção.

O NORDESTINO HOJE
Se o nordestino se politizou, não sei. Parei trabalhar por
aquelas bandas e meandros faz bastante tempo. Sei que
muitos retirantes e pequenos agricultores da região da seca
se desligaram de seus padrinhos políticos movidos por
promessas de partidos e ícones da nossa esquerda
“revolucionária”, que não serviu para conseguir o poder pelas
armas e que nos iludiu através do voto. Ou seja, que não
prestou e nem serviu de jeito nenhum. Não que a esquerda
tenha matado a fome do nordestino, muito antes pelo
contrário. Aquela gente pobre e sofrida parece que trocou de
dono: deixaram de fazer mesuras e trabalhar como escravos
para a elite agrária, mas porque passaram a buscar utopias
e a acreditar em sonhos socialistas que não deram certo em
lugar algum do planeta. A mão que lhes dava esmola agora é
portadora de sonhos impossíveis de igualdade, somente
existentes nos palanques políticos e nos discursos
populistas. O saco de cimento ou a cesta básica que outrora
lhes matava a fome enquanto lhes exterminava a cidadania,
agora se ampliou: é a casa própria na cidade grande a
captadora de votos, encantadora de eleitores, corruptora de
cidadãos. O canto da sereia do imigrante nordestino é a busca
pelo sonho de conforto no sul maravilha, na faculdade para
os filhos, no pleno emprego - ainda que se vá morar em uma
periferia violenta, que a faculdade só sirva ao sistema de cotas
e ministre ensino de péssima qualidade, e que o trabalho
seja sub-emprego e muitíssimo mal pago.  Aquele nordeste
de gente pobre, mas hospitaleira e feliz, hoje abriga
desocupados deserdados da sorte e que, da árvore da vida,
só lhes sobraram as frutas podres, como diz o jornalista
Fausto Wolf.
 
O DIREITO À FELICIDADE
O que temos que aprender, nós brasileiros, é que a
Constituição e o regime democrático nos garantem pleno
acesso a emprego, saúde, educação, e por aí vai. Sistema
algum de governo do planeta pode nos garantir o direito ao
sucesso ou à felicidade. Países desenvolvidos tratam de
igualar as chances de êxito para todos, e é o que basta.
Nenhuma lei, diploma, ou político pode assegurar  que todos
atinjamos o topo da pirâmide econômica capitalista. Isso é
balela, porque depende de inúmeras variáveis: a capacidade
e o mérito de cada um, o mercado, a demanda, etc... Qualquer
um que te ofereça o céu, promete mas não entrega. Lembre-
se disso nas próximas eleições.
 
O DITO PELO NÃO DITO.
“Quanto mais nos elevamos, menores parecemos aos olhos
daqueles que não sabem voar.” (Friedrich Nietzsche, filósofo
alemão e gênio).

Entretanto
Renato Zupo

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

ORTODONTIA
EM CÃES

A Medicina Veterinária aprimora-se mais e mais à
cada dia. E isso, deve-se à atualização e especializa-
ção constantes à que submetem-se os Médicos-ve-
terinários.

Médicos-veterinários Especialistas em Odontolo-
gia (com pós-graduação e treinamento específicos
na área) realizam todos os procedimentos que são
possíveis, inclusive os mais complexos. Mas para isso,
além do conhecimento técnico e habilidade, também
são necessários equipamentos e instrumentais
especializados.

Em Ortodontia Veterinária, os defeitos de mordida
são os mais comuns em pequenos animais, princi-
palmente nos cães. Para diagnosticar esses defeitos
na oclusão e formular um planejamento do tratamen-
to ideal para cada caso, é fundamental que o Médi-
co-veterinário conheça todas as técnicas da
Ortodontia Veterinária.

Os problemas de mal oclusão acarretam em des-
conforto e dor e podem levar à traumatismo do pálato
duro, problemas periodontais, fístulas oronasais,
sialorréia (excesso de salivação) e dificuldade ou in-
capacidade de abrir e fechar a boca.

A Ortodontia Veterinária oferece inúmeras vanta-
gens para aliviar ou corrigir esses problemas. As téc-
nicas ortodônticas, além de assegurarem a funciona-
lidade e vitalidade dos dentes, são uma alternativa
eficaz para o tratamento corretivo desses problemas,
inclusive com o recurso do uso de aparelho
ortodôntico, especialmente projetado para cada caso
canino especificamente.

A finalidade principal de um tratamento ortodôntico
é aliviar a dor e o desconforto causadas por mal
oclusões, restabelecendo ao paciente uma oclusão
satisfatória, além da preservação anatômica e fisio-
lógica das estruturas dentais e de suporte.

Qualquer dúvida, procure um Médico-veterinário
Especialista em Pequenos Animais para maiores ori-
entações.

OBS: O texto de hoje foi baseado em leitura do
texto "Correção Ortodôntica", da Revista Nosso Clí-
nico, escrito pela Médica-veterinária Dra. Mariana
Ramos da Silva, especialista pós-graduada em Odon-
tologia Veterinária, na Universidade Federal de
Pernambuco.

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 45 mil Lote Jd Itamarati, bem localizado,   265,00m2, rua asfaltada,

totalmente .
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.
PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São

Sebastião
R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,

prox.imagem São Sebastião
PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh social, vaga

de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh, lavand,

garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit. aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand.,

R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço de garag 02 autos, lavand, terr 200m2

R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2

R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand , terr 250m2.

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos, lavand ,

R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

Depois de perder inexplica-
velmente para o Concórdia, o
então lanterna da Liga Nacio-
nal Futsal, a equipe da Intelli
Paraíso foi a São Paulo e prati-
camente se "redimiu" do mau
resultado. O time empatou
com o Corinthians por 1 a 1 e
evitou o avanço da equipe
paulista na competição. Agora
a Intelli se prepara para mais
um desafio na semana que é
enfrentar mais uma vez o
Magnus de Falcão e compa-
nhia, agora pela competição
nacional.

Em jogo de poucos gols,
mas de muita de muita mar-
cação entre as partes, o Co-
rinthians perdeu a chance de
colar no Magnus Futsal, de
Sorocaba na liderança da Liga
Nacional de Futebol de Sa-
lão. A partida foi realizada na
sexta-feira,14, em São Pau-
lo.

O Timão encarou o Paraí-
so sob seus domínios, no Gi-
násio Wlamir Marques, e ficou
no empate em 1 a 1. Os gols
do jogo foram marcados por
Johnny para o Corinthians, aos
cinco minutos da etapa inicial
e aos 10 minutos, Well para a
equipe rival. Na segunda eta-
pa, nenhuma das equipes con-

Intelli Paraíso empata com Corinthians
e na sexta-feira enfrenta o Magnus

Em pouco mais de um mês Paraíso e Magnus duelam pela
segunda vez, equipe de Sorocaba venceu partidas anteriores

Divulgação

seguiu balançar as redes
adversárias e o empate persis-
tiu no placar.

Com o resultado, o Timão
chegou aos 19 pontos, quatro
a menos que a equipe do cra-
que Falcão, que lidera com 23.
Já o Paraíso é apenas o 14º,
com nove pontos. O atacante

intelliano Well continua sendo
um dos artilheiros da competi-
ção. Em outros jogos da roda-
da nesta sexta-feira, Joinville
venceu Pato por 3 a 2 e Minas
e Marechal Rondon empataram
em 2 a 2.

Na próxima rodada, no dia
22, um sábado, o Corinthians

vai até Venâncio Aires, no Rio
Grande do Sul, pegar a Assoe-
va, no Ginásio Parque do Chi-
marrão, às 20h15. Já o time de
Paraíso jogará na Arena Olím-
pica João Mambrini, um dia
antes, 21, diante do Magnus
Futsal de Sorocaba (SP) tam-
bém no mesmo horário.

O município de São Sebasti-
ão do Paraíso está entre as maio-
res cidades do Sul de Minas que
fecharam o primeiro semestre de
2017 com saldo de geração de
emprego positivo. Os números
são apontados pelo Cadastro
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged) do Ministério
do Trabalho. Somente entre os
paraisenses, o indicador aponta
para a terceira colocação na re-
gião com mais de 230 postos de
trabalho gerados.

Depois de se destacar na pes-
quisa realizada pela Federação
das Indústrias do Estado do Rio
de Janeiro (Firjan), na edição de
2015 e ano base 2013 - que fez o
apontamento dos municípios com
os melhores índices de desenvol-
vimento, Paraíso continua apre-

sentando resultados positivos na
economia. O índice Firjan é um
estudo anual criado para acom-
panhar o desenvolvimento huma-
no, econômico e social dos 5.565
municípios do Brasil, tendo como
base, exclusivamente, as estatís-
ticas oficiais. O levantamento
apontou Paraíso classificado no
34º lugar, ante o 65º anterior.

No quesito geração de empre-
go e renda, Paraíso estava em 99º
posto e saltou para o 52º lugar no
Estado. Para chegar a este resul-
tado são levados em considera-
ção fatores como a absorção de
mão de obra local, desigualdade
social e média salarial. O municí-
pio ainda se destaca com indica-
dores positivos nas áreas de Saú-
de e Educação.

Agora, considerando infor-

mações do 1º semestre de 2017,
São Sebastião do Paraíso está
novamente em destaque por ter
sido a quarta colocada com 776
vagas geradas. Desde o início do
ano até junho, Alfenas lidera a lis-
ta dos municípios que mais gera-
ram postos de trabalho com 1.758
vagas. Em seguida aparecem Três
Pontas (1.562), Varginha (969) e
Pouso Alegre (785). Atrás de Pa-
raíso estão Lavras (318), Itajubá
(256), Três Corações (238), Pas-
sos (112) e Poços de Caldas (-260
negativos).

O município é o terceiro co-
locado na região Sul e Sudoeste
de Minas na geração de empre-
gos em junho. Em primeiro lugar
está Três Pontas, com 380 pos-
tos de trabalho, seguido de
Varginha com 327 e Paraíso com

Paraíso fecha semestre com saldo
positivo na geração de empregos

236. Na sequencia aparecem as
cidades de Pouso Alegre (213),
Três Corações (125), Alfenas
(90), Lavras (53) Poços de Cal-
das (38), Itajubá (15) e Passos
com (-62 negativos).

Só a agropecuária, impulsio-
nada pela colheita do café, foi
responsável pela geração de
80% das vagas de trabalho cria-
das nos principais municípios
do Sul de Minas em 2017. Em Pa-
raíso o setor foi o responsável
pela geração de 560 vagas do
total de 776 que foram criadas
somente em junho deste ano. Ao
todo, o setor gerou 5.228 postos
de trabalho neste ano, três ve-
zes mais que o setor de servi-
ços, responsável pela criação de
1.642 vagas.

(por Roberto Nogueira)
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A Câmara Municipal de Jacuí-MG, vem através do Presidente do
Legislativo, Comissão Permanente de Licitações, tornar público a
realização do seguinte procedimento licitatório. PRC 013/2017 – Pregão
Presencial nº 001/2017, Objeto: Contratação de pessoa física ou jurídica
especializada para execução do projeto de fabricação de cobertura metálica
da construção do prédio da Câmara Municipal de Jacuí/MG. Data 01/08/
2017, 09:00h30min. O Edital está à disposição dos interessados na sede
da Câmara Municipal de Jacuí/MG, pelo telefone (35) 3593-1720 ou
pelo email: camarajacui@hotmail.com, 17 de julho de 2017. Hernane
Lopes de Siqueira, Presidente do Legislativo Municipal.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONSORCIO
INTERMUNICI-PAL PARA O DESENVOLVIMENTO

SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO MG.

O Consorcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da
Região de São Sebastião do Paraíso MG - CIDASSP, representado pelo
Presidente Sr. Walker Américo Oliveira,  CONVOCA através do presente
edital, todos os consorciados para a reunião que será realizada na sala de
reuniões da Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG,
localizada na Praça dos Imigrantes, nº 100, Bairro Lagoinha, às 14:00
horas do dia  03 de agosto de 2017, com a seguinte ordem do dia.
1 -  Aprovação do Estatuto

São Sebastião do Paraíso, 17 de julho de 2017.

Atletas ganharam as ruas da cidade pela
manhã em provas de 5 e 10 quilômetros

Competidores de Paraíso e região participaram
da tradicional Corrida de São João

A Secretaria Municipal de
Esporte e Lazer e Turismo re-
alizou no domingo,15, a 30ª
edição da Corrida de São João,
em São Sebastião do Paraíso.
O tradicional evento esportivo
promovido pela Prefeitura reu-
niu famílias e atletas de toda a
região com representantes de
mais de 20 cidades do interior
de Minas Gerais e de São Pau-
lo. Edson Tibúrcio Alves, de
Adamantina (SP) foi o vence-
dor na categoria masculina,
enquanto que entre as mulhe-
res a vitória foi conquistada por
Samares Rodrigues Manuel, de
Ribeirão Preto. De Paraíso,
foram vencedores Daniel Du-
arte Naves e Melina Laura
Moretti Pinheiro, em suas res-
pectivas categorias.

A prova foi realizada no do-
mingo com início às 6h30 quan-
do foi distribuído o material aos
competidores com numeração
e chip. Foram disputadas cor-
ridas de 5km e 10 km com lar-
gada conjunta às 7h45 da ma-
nhã. A corrida reuniu 154 parti-
cipantes, sendo que 40 eram de
Paraíso. A corrida também reu-
niu atletas de cidades mineiras
como Areado, Guara-nésia,
Capinópolis, Alpinópolis, Mon-
te Santo de Minas, Poços de
Caldas, Guaxupé, São Tomás
de Aquino, Itamogi, Passos,
Piumhi, Uberlândia e Abadia dos
Dourados. Do interior paulista

Resultados: Masculino - 10 km categoria : 10km-geral
1º - 21 Edson Tiburcio Alves  29:59 Adamantina.../SP
2º -  75 Samur Cesar Batista Inacio 30:04 Pratapolis/MG
3º - 79 Vanderlei Alves Tiburcio 30:20 Morungaba/SP
4º - 33 Ivamar Oliveira 31:12 SSP/MG
5º 11 Antonio Nunes Evangelista 32:27 Santo Antonio da Alegria (SP)

Feminino
1º 74 Samares Rodrigues Manuel 39:51 Ribeirão Preto/SP
2º 13 Bemvinda N Dias 43:40 Passos (MG)
3º 73 Rosilda De Paula Alves Vilela 45:58 Alpinopolis (MG)
 4º 81 Melina Laura Moretti Pinheiro 46:29 São Sebastiao do Paraíso (MG)
5º 56 Michele Cristina Silva 47:14 São Sebastiao do Paraíso (MG)

Masculino 5km
1º 146 Lucas Morais 16:23 Franca (SP)
2º 122 Alexandre Lino Pereira 16:36 Passos (SP)
 3º 134 Douglas Lisandro De Campos Semiliano 17:32 Formiga (SP)
 4º 127 Carlos Aurelio 18:42 Passos (MG)
5º 161 Rafael Silvestre 19:27 São Sebastião do Paraíso (MG)

Feminino 5km
1º 153 Glaucia Velozo Aguiar 20:55 Ribeirão Preto (SP)
2º 160 Patrícia N Rezende Bronzatti 21:14 Sao Tomas de Aquino (MG)
3º 155 Maria Antonia Teixeira Oliveira 21:57 São Sebastião do Paraíso
(MG)
 4º 123 Ana Julia Pereira 27:26 Guaxupe
5º 124 Ana Paula Queiroz Caetano 27:26
Paraisenses Masculino 10 Km
1º 18 Daniel Duarte Naves 32:43 São Sebastião do Paraíso
2º 68 Renato Peres 34:26 São Sebastião do Paraíso (MG)
3º 30 Gilmar Antonio Batista Machado 34:47 São Sebastião do Paraíso
(MG)
4º 26 Flader Aparecido De Souza 35:11 São Sebastião do Paraíso (MG)
5º 38 José Geraldo Sales 36:18 São Sebastião do Paraíso (MG)
Paraisenses Feminino 10 Km
1º 81 Melina Laura Moretti Pinheiro 46:29 São Sebastião do Paraíso (MG)
2º 56 Michele Cristina Silva 47:14 São Sebastião do Paraíso (MG)
3º 57 Natalina Das Graças Barbosa 47:34 São Sebastião do Paraíso (MG)
4º 28 Gabriela Couto Rosa De Souza Zague 48:12 São Sebastião do Paraíso
(MG)
5º 14 Carolina Cau Sposito Ribeiro De Abreu 48:50 São Sebastião do Para-
íso (MG)

vieram competidores de Ribei-
rão Preto, Franca, Sertãozinho
Santo Antônio da Alegria,
Adamantina e Morun-gaba.

Foram distribuídos prêmi-
os em dinheiros para os cinco
primeiros colocados da prova
dos 10 km e dos 5 km, mas-
culino e feminino. Também
foram premiados os atletas de
São Sebastião do Paraíso, nas
duas categorias. Ao todo foram
distribuídos três mil Reais em
dinheiro aos melhores coloca-
dos. Também foram distribuí-
dos troféus, além de medalhas
aos participantes.

Na categoria geral 10 km o
vencedor masculino foi Edson
Tibúrcio Alves, com o tempo de
29’59. A atleta Samares
Rodrigues foi a vencedora na
prova feminina, ao percorrer os
10 quilômetros com o tempo de
39’51. Ambos ganharam como
prêmio R$ 800,00.  Na prova
dos 5 km, os vencedores foram
Lucas Morais (16’23) e Glaucia
Aguiar (20’55). Entre os com-
petidores de Paraíso, Daniel
Duarte Naves terminou a corri-
da com o tempo de 32’43, en-
quanto que Milena Laura
Moretti fez os mesmos 10 qui-
lômetros com o tempo de 46’29
e receberam cada um R$
170,00.

Confira na tabela abaixo a
relação dos cinco primeiros
colocados de cada categoria.

Atleta paulista vence Corrida de São João
com mais de 150 competidores em Paraíso

A Praça de Esportes Cas-
telo Branco e o Operário E.C.
conseguiram classificar-se
para a próxima fase do Cam-
peonato Regional da Liga
Passense de Desportes. O
Barreirinho foi a única equi-
pe de Paraíso que não con-
seguiu seguir adiante no tor-
neio. As partias da semifinal
da competição terão início já
no próximo domingo, 23,
enquanto que a definição dos
finalistas do torneio aconte-
cerá em 30 de julho.

A Praça que já havia ven-
cido fora de seus domínios
na rodada anterior, no
Starling Soares, em Passos
recebeu em casa, no estádio
Etori Cantieri, o São Jorge.
O empate em 3 a 3 foi o sufi-
ciente para o time de Paraíso
conquistar a vaga.

Na outra partida, o Ope-
rário que antes havia goleado
a Mata por 6 a 2, foi derrota-
do na partida de volta por 1 a
0 e obteve a classificação por
saldo de gols.

Nos outros dois outros
confrontos foram definidos

Times de Paraíso
e Passos disputam
semifinal da LPD

os adversários dos times de
Paraíso.  O Oriente venceu o
Barreirinho por 2 a 0 depois
de já ter vencido a primeira
partida por 1 a 0.  O Palestra
que tinha derrotado o Indus-
trial por 4 a 3 em Itaú de Mi-
nas, jogando em Passos, a
disputa terminou em 2 a 2.
Desde o início da competi-
ção a melhor campanha ficou
para o Oriente que conquis-
tou 18 pontos, enquanto que
a Praça somou 15.

Com os resultados foram
definidos os classificados e os
jogos da próxima fase. A se-
mifinal terá início no próximo
domingo, 23, com os jogos
entre Operário e Oriente, às
15h30, no Estádio Dr. Joa-
quim Ferreira Gonçalves. Em
Passos, no Starling Soares,
jogarão Palestra x Praça de
Esportes. No outro domingo,
30 de julho, acontecerão as
partidas de volta com inver-
são do mando de campo. As
duas equipes que passarem
desta fase farão as finais
marcadas inicialmente para os
dias 6 e 13 de agosto.

Depois de praticamente uma
semana de jogos e competições
a Comissão Organizadora do 8º
TEM (Torneio Estudantil Muni-
cipal) divulgou o quinto e último
boletim com o resultado final de
todas as atividades. O torneio
reuniu estudantes da Rede Mu-
nicipal  de Ensino, em São Se-
bastião do Paraíso, nas categori-
as Fundamental I e II. “Chega-
mos ao final de mais uma bem
sucedida edição onde tivemos a
inclusão do cabo de guerra e da
peteca que tiveram grande acei-
tação entre os professores e alu-
nos”, comentou o professor
Murilo Pessoni Neves, que é res-
ponsável pela coordenação.

Murilo disse que neste ano
foram mantidas as modalidades
originais e novamente as dispu-
tas foram acirradas nas modali-
dades esportivas coletivas. “Pre-
senciamos um show de talento,
força e técnica no Festival de Gi-

nástica Geral, que neste ano con-
tou com a participação especial
dos alunos da E.E. Comendadora
Ana Cândida de Figueiredo
como convidada especial”, expli-
ca. Segundo o coordenador as
provas de atletismo foram um
espetáculo à parte. “Nossos alu-
nos correram, saltaram e arremes-
saram, demonstrando força e
sintonia com o esporte”, comen-
ta.

O professor enfatiza que hou-
ve uma grande confraternização
envolvendo alunos, professores
e diretores que estiveram unidos
pela prática esportiva pautada
pela educação, disciplina e espí-
rito esportivo. “Aos colegas pro-
fessores de Educação Física, os
mais sinceros agradecimentos e
os votos de parabéns pela par-
ceria e profissionalismo. Em
eventos como este é que pode-
mos mostrar um pouco do nosso
trabalho que com certeza exerce

influência positiva perante nos-
sos alunos. A sintonia e compa-
nheirismo presente na nossa
equipe são contagiantes”, agra-
deceu.

Ele ressaltou o apoio do pre-
feito Walker Américo Oliveira, da
secretária de Educação, Maria
Ermínia Preto de Oliveira Campos
e da coordenadora Pedagógica,
professora Ana Elizabete Carva-
lho de Pádua. “O apoio de cada
um foi fundamental para o suces-
so do evento. Agradecemos tam-
bém a toda equipe da Secretaria
Municipal de Educação que faz
a diferença sempre”, enumera.

Em análise sobre a com-
petição Murilo Pessoni conside-
ra que o TEM de 2018 foi a me-
lhor de todos os tempos. “O tor-
neio superou todas as edições
anteriores em número de alunos/
atletas participantes e modalida-
des disputadas. Tivemos em
2017 a participação de mais de

1000 alunos durante os cinco dias
de competição. Foram 93 parti-
das/jogos, de modalidades es-
portivas coletivas diversas, além
de várias provas de atletismo,
xadrez e festival de ginástica ge-
ral. Tudo transcorreu na mais
perfeita harmonia, não tivemos
nenhuma partida vencida ou en-
cerrada por W.O. e não tivemos
nenhum incidente. Os jogos fo-
ram um sucesso”, comemora.

Pensando na organização
do evento no próximo ano o co-
ordenador antecipa que preten-
de continuar trabalhando em
equipe. “Para 2018, vamos ouvir
todos os envolvidos, preservar
os pontos positivos e corrigir
falhas. Faremos uma edição ain-
da melhor do que foi a deste ano
e desde já contamos com a cola-
boração de todos”, completa.

Confira nas tabelas abaixo as
classificações de cada escola no
8º TEM:

Sai a lista dos
vencedores do 8º TEM
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Um dia de comemo-
ração na Escola Munici-
pal Santo Tomás de
Aquino com a inaugura-
ção de sua brinquedo-
teca e cozinha experi-
mental, sexta 14 de ju-
lho. Mais uma conquis-
ta na Educação munici-
pal. A proposta da dire-
ção é de tornar as aulas

Escola Municipal inaugura sua brinquedoteca

mais atrativas e práticas.
Todo o mobiliário da

brinquedoteca foi ad-
quirido com recursos do
PDDE e a reforma no
espaço físico com di-
nheiro arrecadado nos
eventos que a escola re-
aliza.

Na inauguração, di-
versas atrações, Teatro,

música, balizas, cama
elástica e bolo para to-
dos os convidados. A
diretora Selma Osório
agradece a importante
parceria da Secretaria da
Educação, através de
sua secretária Maria An-
gélica Silva Cruz. Para-
béns Escola Municipal
Santo Tomás de Aquino.

A corrida fez parte da
semana de aniversário da
cidade. Com 43 partici-
pantes e representantes de
sete cidades marcando

1ª Corrida da Cidade - São Tomás

presença com seus atletas.
São Sebastião do Paraiso,
Franca, Pratápolis, Ribeirão
Preto, São Paulo, Jundiaí,
Piumhi e Cristais Paulista.

O diretor municipal do
Esporte, Rafael Duarte, con-
tou com o apoio de sua equi-
pe. Professores: Larice,
Adriana, Altair, pessoal do

esporte da cidade, faculda-
de Calafiori (estagiários) Pa-
trícia Nepomuceno Rezende
Bronzatte uma grande incen-
tivadora do evento. Foi uma

manhã alegre e festiva onde
a "Corrida" foi à estrela do-
minical em São Tomás de
Aquino.

Realização da Secreta-

ria Municipal de Educa-
ção, Esporte, Lazer e
Cultura. Apoio Câmara
Municipal de São Tomás
de Aquino.

Momento da inauguração da brinquedoteca.
Diretora Selma e vice Roseli Sala da brinquedoteca

Vereador Dalmon, prefeito José Carlos,
José Enidio, vice prefeito Libércio

1º lugar - Elizangêla  Marques

2º  lugar  - Ilzete da Silva 3º lugar - Gabriela Couto Rosa
1º lugar - Ivamar de Oliveira, 2º lugar - Samur  César

e 3 lugar  - Edinaldo Caetano
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Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 044/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Prestação de serviços para instalação e manutenção
de Sistema de Monitoramento para a Prefeitura Municipal de São
Tomas de Aquino”. A abertura será dia 01 de Agosto de 2017, às 10:00
horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 045/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Aquisição e Plantio de espécies ornamentais para
reforma da Praça da Matriz”. A abertura será dia 31 de Julho de 2017, às
09:30 horas.
O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 17 de Julho
de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERAL DA ASSOCIAÇÃO DE DEFESA

DO MOÇAMBIQUE E CONGADA PARAISENSE
CNPJ 23.258.260/0001-67

Convocam-se todos os associados, através deste edital e de informe colocado
nas dependências comumente mais frequentadas por estes, devidamente
matriculados na ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DO MOÇAMBIQUE E
CONGADA PARAISENSE para participarem da Assembleia Geral, a realizar
se em:
Data: 28/07/2017
Local: São Sebastião do Paraiso – MG
Endereço: Rua Antônio Anacleto Pádua, n° 251, Bairro Jardim Ouro Verde
Para tratar dos seguintes assuntos:
• Alteração do endereço da Associação.
O número de associados para instalação da Assembleia Geral em primeira
convocação as 18:00 hs com maioria absoluta dos associados e, as 18:30 hs
em segunda convocação, com maioria simples, ou seja, metade mais um e
as 17:00 hs em terceira chamada com a presença mínima de 10 (Dez)
associados, conforme art. 4 do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraíso/MG – 18 de Julho de 2017.
Luiz Carlos Donizete Machado

Presidente

A Justiça de São Paulo de-
cretou a falência do grupo
sucroalcooleiro Infinity Bio
Energy, do empresário Natali-
no Bertin, condenado por lava-
gem de dinheiro pela Lava Jato.
Uma das usinas que pertenci-
am à companhia era a Cepar
(Central Energética Paraíso)
que possuía instalações em São
Sebastião do Paraíso. Durante
a tentativa de recuperação ju-
dicial, a unidade passou a ser
controlada por credoras que
anunciaram um plano de
reestruturação, mas que não
chegou a ser viabilizado.

A usina de álcool funcionou
na cidade no período entre
2008 e 2011. Quando encerrou
suas atividades em 18 de julho,
cerca de 800 trabalhadores tra-
balhavam na empresa em vári-
as frentes de atuação como
colheita de cana, transporte e
funcionários na usina e escri-
tório. Conforme informações
da assessoria da empresa, na
época, os trabalhos foram pa-
ralisados por causa da falta de
matéria-prima.

Segundo informações, a
empresa abriu mão da planta
sul-mato-grossense como es-
tratégia para reduzir o montante
de dívidas, que na época gira-
va em torno de R$ 2 bilhões.
Os gestores fizeram o mesmo
com a baiana Ibirálcool. Dessa
forma, os débitos caíram pela
metade, mas nem assim a com-
panhia foi capaz de quitá-los.
Fora do controle dos Bertin,
chegou a ser anunciada a rea-
bertura da unidade em Naviraí
(MS). A indústria fez o arren-
damento das áreas de produ-
tores e existe ainda hoje uma
equipe de manutenção traba-
lhando, mas a atividade ainda
não foi retomada, como havia
sido anunciado.

Fundada em 2006, com
objetivo de competir de igual
para igual com as gigantes do
setor sucroalcooleiro, que,

àquela época, viviam a euforia
do 'boom' do consumo de
etanol, a companhia não resis-
tiu à crise e entrou em recupe-
ração judicial em maio de 2009.
Com uma dívida de cerca de
R$ 1,5 bilhão (exceto tributá-
ria), o grupo foi minguando
aos poucos e das seis unida-
des, somente uma segue em
operação. O grupo Infinity Bio-
Energy, que chegou a faturar
R$ 600 milhões na safra 2011/
12 e ter seis usinas de etanol
em operação, corre contra o
relógio para garantir sua sobre-
vivência. Após chegar quase à
falência no ano passado, os
acionistas controladores da
companhia começaram a
estruturar um novo plano de
recuperação com seus credo-
res para retomar suas opera-
ções que acabou não sendo
viabilizado.

Em agosto do ano passado,
após sucessivas renegociações
com credores e risco de que-
brar de vez, o acionista contro-
lador do grupo, a Tinto
Holding, que tem entre os seus
sócios o empresário Natalino
Bertin contratou a consultoria

Exame Partners para fazer um
novo rearranjo na companhia.
Houve a tentativa de implanta-
ção de um novo plano que, se
aprovado, poderia fazer a com-
panhia retomar, aos poucos,
suas atividades ainda que em
menor escala.

Se fosse homologado o pla-
no, os atuais controladores ten-
tariam viabilizar a retomada das
operações das duas usinas sob
gestão, sendo a Cridasa e Cepar
de Paraíso. As outras duas uni-
dades (Disa e Alcana) poderi-
am ser vendidas e, os recur-
sos obtidos, seriam distribuí-
dos aos credores na proporção
da dívida de cada um, ou
mantidas, se for o caso.

Durante a recuperação ju-
dicial permaneceram sob o con-
trole do grupo quatro fábricas,
que também deixaram de ope-
rar e gerar receitas. A empresa
manteve apenas seguranças
para evitar danos às estruturas
do local. Dessas, três também
deveriam ter sido vendidas: a
Alcana, localizada em Nanuque
(MG); a Disa, em Conceição
da Barra (ES); e a Cridasa, em
Pedro Canário (ES).

Contudo, os credores não
retiraram o gravame da alie-
nação fiduciária, travando o
processo de transferência.
Somente com o leilão da Disa,
a empresa pretendia obter R$
30 milhões para quitar dívi-
das trabalhistas. Com as de-
mais seria possível pagar os
demais débitos, mas sem re-
cursos, acabaram vencendo
os prazos. O plano previa que
os Bertin ficariam com a usi-
na Cepar, em São Sebastião
do Paraíso (MG), e com os
canaviais da Cridasa, para
manter as atividades econô-
micas, mas ela também dei-
xou de operar.

Questionada pelo juiz da
Vara de Falências paulista, a
empresa afirmou que não teria
recursos e que a única forma
de efetuar os pagamentos se-
ria alienando as usinas. Cabe
recurso à decisão que decre-
tou a falência. As unidades que
ainda pertenciam ao grupo,
como a Cepar em Paraíso fa-
rão parte de uma massa falida
que será a administrada por
uma empresa chamada Deloit-
te.

Decretada a falência do
Grupo Infinity controlador
da Usina Cepar de Paraíso

Várias usinas do grupo Infinity deixaram de funcionar nos últimos anos

Divulgação

No dia 5, a Academia
Paraisense de Cultura realizou,
no anfiteatro do Colégio Paula
Frassinetti, a já tradicional Fes-
ta em Homenagem ao Escritor
Paraisense. Esta, que já é uma
data permanente no calendário
oficial do município, teve
como tema “Literatura e Cine-
ma”. Representando todos os
escritores paraisenses, foram
homenageados nesta 5ª edição

APC promove a Festa do Escritor Paraisense

o Acadêmico Sebastião Pimen-
ta Filho e a poetisa Edmée do
Amaral Dias Gonçalves (pós-
tuma).

A parte artística da festa
brindou aos presentes com te-
mas musicais inesquecíveis da
sétima arte. Os acadêmicos
discorreram sobre os filmes e
seus respectivos temas musi-
cais. Na sequência acadêmicos,
honorários e artistas convida-

dos brilharam em variadas apre-
sentações. “Suplício de uma
saudade ganhou interpretação
ao piano pela Acadêmica Edyna
Maldi Borges. “Dio come ti
amo”, ganhou voz da Acadê-
mica Roselisa Soares Dramis
Tubaldini. “Suave é a noite”, foi
rememorada ao piano pela Aca-
dêmica Miriam Lauria
Mantovani. “Fale Baixinho”
tema de “O Poderoso Chefão”

foi interpretada pelo conjunto
Paraíso em Seresta. O tema do
clássico “Melodia Imortal” foi
executado ao piano a quatro
mãos pelas Acadêmicas Miram
Lauria Mantovani e Maria
Ofélia Tubaldini Scarano. O
clássico infantil “A Bela e a
Fera” ganhou interpretação do
Acadêmico Alexandre
Cavallero Silva Dias e alunos
do Projeto Canção em Ação. O

aclamado tema de “O Guarda
Costas” ganhou bela interpre-
tação da cantora Denise
Gonzaga. “Você não me ensi-
nou a te esquecer” tema do fil-
me brasileiro “Lisbela e o Pri-
sioneiro” foi lembrado pelos
Acadêmicos Honorários André
Cruvinel e Markus Vina.

Todo o talento e personali-
dade da cantora Elis Regina,
transportado recentemente ao

cinema com o filme “Elis”, foi
rememorado com a canção
“Como nossos pais”, pela Aca-
dêmica Honorária Ziara
Clementoni. Ary Barroso e sua
antológica “Aquarela do Brasil”
tema do filme “Melodia Imor-
tal” fechou esta noite especial
com o Coral da APC sob re-
gência da Maestrina Acadêmi-
ca Miriam Lauria Mantovani.

E viva a cultura paraisense!
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Por João Oliveira

Nas duas últimas semanas,
o crescente aumento de pedi-
dos para internação na Santa
Casa de São Sebastião do Pa-
raíso, que devido à demanda de
pacientes com doenças respi-
ratórias que necessitaram de
isolamento, a Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA) teve
uma sobrecarga de atendimen-
to que gerou insatisfação de
cidadãos que buscaram socor-
ro junto a Unidade. Houve re-
gistro de suspeitas de casos de
H1N1, meningite e tuberculo-
se, causando 100% de ocupa-
ção dos leitos do hospital. Se-
gundo a coordenação de enfer-
magem, hoje a Santa Casa pos-
sui 145 leitos que são destina-
dos ao SUS.

Coforme explica a coorde-
nadora de Enfermagem da San-
ta Casa, Mayra Reis Pedroso
Pimenta, na última semana o
Hospital atendeu uma deman-
da muito grande vinda da UPA
e da microrregião que a Santa

Casa atende. "Tivemos muitos
pacientes que vieram e estavam
aqui internados com algumas
doenças que precisam ser co-
locados em isolamento, com
suspeitas de H1N1, tuberculo-
se e meningite, e quando acon-
tece desses pacientes ficarem
em isolamento, nós temos que
colocá-los em quartos privati-
vos, para não correr o risco de
infectar outros pacientes".

A coordenadora elucida que
a partir do momento que o
médico faz o diagnostico do
caso suspeito, esse paciente
precisa ficar em isolamento até
sair o resultado do exame.
"Caso seja confirmado, pacien-
tes com H1N1 e tuberculose
ficam em isolamento até o fi-
nal do tratamento. Além disso,
há as cirurgias cardíacas. Em
média, nós fazemos cerca de
quatro cirurgias cardíacas por
semana e, por serem pacientes
mais debilitados, eles também
são colocados em quartos de
isolamento, para não correr o
risco de adquirir uma infecção
hospitalar", ressalta.

Mayra explica que a maio-
ria dos quartos que atende ao
SUS é de leitos duplos, ou seja,
a partir do momento que o pa-
ciente é colocado em isolamen-
to, o hospital acaba perdendo
um leito. "Na última semana
aconteceu cinco isolamentos
motivados por doenças respi-
ratórias, entre elas H1N1, me-
ningite e tuberculose, com isso
perdemos 10 leitos;  com as
quatro cirurgias cardíacas que
houve na mesma semana, além
de outras quatro que acontece-
ram na penúltima semana, já
são 16 leitos. Estávamos com
uma taxa de ocupação de 100%,
somando esses leitos que nós
consideramos ocupados devi-
do ao isolamento", salienta.

A coordenadora afirma que
o hospital, em momento algum,
está negando assistência, mas
que a Santa Casa preza pelo
atendimento de qualidade e que
não adianta receber pacientes
da UPA e da região sem ter lei-
to para receber essas pessoas.
"Buscamos não deixar pacien-
tes nos corredores esperando

atendimento, nós acreditamos
que na UPA eles estão melho-
res assistidos aguardando vaga
do que se nós o admitirmos
aqui e esses pacientes ficarem
aguardando esse atendimento.
Com relação aos pacientes que
estão internados, não há como
forçar o médico dar alta, isso
tem que acontecer no momen-
to certo; há pacientes que às
vezes ficam um mês interna-
dos, dois meses", ressalta.

A coordenadora explica que
as internações na Santa Casa
acontecem por meio do SUS
Fácil, ou seja, se há a necessi-
dade e emergência de interna-
ção do paciente e não há vaga
no hospital, esse paciente é
encaminhado para um hospital
credenciado a rede SUS. "Há a
central de regulação do SUS
Fácil em Alfenas, que faz a
regulação das vagas em todo o
Estado, logicamente que paci-
entes daqui, quando há a vaga,
damos preferência de interna-
ção aqui no Hospital. Se não há
a vaga, o SUS Fácil procura a
vaga em um Hospital que te-

nha condição de receber esse
paciente", elucida.

"De forma alguma estamos
negando vagas, mas às vezes
tem hora que a vaga não exis-
te. Com essa nova administra-
ção, o município está muito
engajado no hospital buscando
abrir a Santa Casa para a po-
pulação. Nós estamos de por-
tas aberta, a Santa Casa é da
população, nós queremos rece-
ber todo mundo, sim, mas não
queremos receber pacientes
para ficarem no corredor. A
Santa Casa abriu mais 30 lei-
tos, mas que acabaram entran-
do nessa taxa de ocupação",
acrescenta.

Mayra pede ainda paciência
e colaboração da população e
para que haja entendimento na
situação do hospital. "A Santa
Casa está de portas abertas
para atender a população. Há
aquelas pessoas que usam as
redes sociais para dizer que não
estamos aceitando pacientes,
mas não é porque não quere-
mos, e, sim, porque não há
condições. Estamos reformu-

lando nosso atendimento para
atender da melhor forma pos-
sível, o que queremos é que a
população seja parceira da San-
ta Casa", ressalta.

A coordenadora lembra ain-
da que os casos suspeitos
registrados de H1N1, meningi-
te e tuberculose, não são moti-
vos de alarde, mas que esses
casos estão dentro das estatís-
ticas de aparecimento da do-
ença. "Não há surto dessas
doenças, os casos registrados
estão dentro do que já espera-
do para esse período", com-
pleta.

O secretário municipal de
Saúde de São Sebastião do Pa-
raíso, Wandilson Bícego, infor-
mou que o atendimento na UPA
está normalizado e que nesta
quarta-feira (19/7), está
agendada uma reunião de tra-
balho entre equipe técnica da
Santa Casa e da Unidade de
Pronto Atendimento para ali-
nhar as informações sobre a
questão dos leitos. O encontro
acontece na Prefeitura por vol-
ta das 10h30.

Com leitos na Santa Casa ocupados, doenças
sazonais sobrecarregam atendimento na UPA

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso reu-
niu-se no início da noite de
ontem, terça-feira,18, em ses-
são extraordinária para anali-
sar dois temas específicos. Em
um deles os vereadores por
maioria derrubaram o veto do
Executivo ao Projeto de Lei
que prevê a adesivação de
veículos alugados pelo muni-
cípio. Já o outro assunto, ge-
rou bastante discussão entre
os vereadores, onde a maio-
ria concordou em aprovar 10%
de remanejamento ao Orça-
mento do Exercício, de 2017.

Uma das votações envol-
veu o Projeto de Lei nº 4.785
apresentado pelo presidente
da Câmara, Marcelo Morais
e pelo vereador José Luiz das
Graças que foi aprovado por
unanimidade pela Câmara. No
entanto a proposição que visa
realizar um controle da frota
de veículos do município a fim
de evitar denúncias de que
esses veículos estão sendo
usados indevidamente rece-
beu o veto do Executivo. Em
sua argumentação o prefeito
afirma que a proposta está ei-
vada de vícios de incons-
titucionalidade e que o assun-
to é de competência exclusi-
va do prefeito.

Uma comissão especial

Câmara derruba veto do prefeito,
e concede 10% de remanejamento

composta pelos vereadores
Cidinha Cerize, Luiz de Paula
e Lisandro Monteiro emitiu um
parecer pela derrubada do
veto. Em plenário este posi-
cionamento teve a maioria dos
votos, sete contra três e foi
mantido.

Os vereadores insistem no
posicionamento de que a ini-
ciativa visa realizar a identifi-
cação de todo e qualquer car-
ro que esteja a serviço do mu-
nicípio visando disciplinar o
seu uso diário. Eles também
defendem que estão defenden-
do a transparência nos atos da
administração e que a propos-
ta é defender o interesse do
cidadão.

Pelo projeto, todos os veí-
culos deverão possuir identi-
ficação contendo o logô da
pessoa jurídica de direito pú-
blico bem como: - o nome do
órgão responsável/gestor do
contrato do veículo; - o núme-
ro do contrato que deu origem
a essa locação e a data de vi-
gência do contrato, se o veí-
culo pertencer a terceiros;- a
informação contendo os dias
da semana e os horários em
que esses veículos têm a per-
missão do poder público para
circular na realização e exe-
cução das atividades para qual
foi alocado;  - um e-mail e um

número de telefone de uma
ouvidoria para possíveis co-
municações;

A lei ainda prevê que caso
haja descumprimento, sejam
aplicadas as penalidades
como advertência, multa, re-
vogação do contrato de loca-
ção e que será considerada
falta grave a inobservância
desta lei nos veículos munici-
pais e a responsabilidade será
do gestor e do detentor do
bem.

Com a derrubada do veto
caberá ao presidente da Câ-
mara fazer a sanção da lei
aprovada pela Câmara se no
prazo de 30 dias o prefeito não
sancioná-la. O Executivo ain-
da poderá recorrer ao Tribu-
nal de Justiça para questionar
a legislação, através de uma
ADIN (Ação Direta de
Inconstitucionalidade). Mes-
mo assim antes de colocar a
lei em execução será neces-
sário que o prefeito faça a re-
gulamentação da lei o que po-
derá levar mais tempo para
que ela entre em execução.

REMANEJAMENTO

O projeto de Lei nº 4.801
em que o prefeito Walker
Américo pedia o remaneja-
mento de 10% no orçamento

para o segundo semestre do
Orçamento de 2017 teve mais
polêmica.

Os vereadores já haviam
concedido no início do ano o
valor de 2%. Agora diante da
nova proposição o presiden-
te da Câmara Marcelo Mo-
rais apresentou uma emenda
em que concedia 5% para a
proposta do Executivo. A ini-
ciativa foi rechaçada pela
Comissão de Finanças Justi-

ça e Legislação que mante-
ve os 10%.

A proposição foi leva-
da a plenário e por cinco vo-
tos a quatro acabou sendo
aprovada. Foram favoráveis
aos 10% solicitado pelo pre-
feito os vereadores Jerônimo
Aparecido da Silva, Vinício
Scarano, Luiz de Paula, Ser-
gio Gomes e Paulo Cesar Oli-
veira. Foram contrários Ma-
ria Aparecida Cerize Ramos,

José Luiz das Graças, Marce-
lo Morais e Lisandro Mon-
teiro. Ademir Ross absteve-se
de votar.

O presidente Marcelo Mo-
rais assegurou que o plenário
é soberano e que os vereado-
res estão exercendo a demo-
cracia. “Continuaremos co-
brando e fiscalizando os atos
do Executivo acreditando que
não incorreremos em erros da
Câmara passada”, finalizou.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1328

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

IMÓVEIS A VENDA:
Alto Bela Vista  R$ 200.000,00 Cód.: 1.540
Área do Terreno:  200,00 m² Área construída: 120,00 m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BAN, GARAGEM P/ 03 CARROS,
DESPENSA. LAJE E PISO FRIO.

Azul Ville   R$ 152.000,00 Cód.: 1.458
Área do Terreno:  200,00 m² Área construída: 68,87 m²
3 DORM, SALA, COZ, BAN, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE
E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Centro     R$ 280.000,00 Cód.: 1.520
Área do Terreno:300 m² Área construída:  114m²
ACEITA TROCA POR TERRAS - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ,
BAN, ÁREA DE SERV, EDÍCULA COM 1 CÔMODO E W.C., ÁREA PARA
CHURRASCO, GARAGEM P/ 03 CARROS.

Jardim Acapulco   R$ 260.000,00 Cód.: 906
Área do Terreno:     250 m² Área construída: 150 m²
03 DORM, SENDO 01 SUITE SALA, COZ, ÁREA DE SERV, EDICULA C/
BANHE, DUCHA, GARAGEM P/ 2 CARROS, LAJE E PISO FRIO, FORRO DE
MADEIRA.

Jardim América  R$ 260.000,00 Cód.: 1.325
Área do Terreno: 300 m² Área construída:  150 m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BAN, ÁREA DE SERV,
GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jardim Bernadete    R$ 300.000,00 Cód.: 1.533
Área do Terreno:     250 m² Área construída:  200 m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA. COPA-COZ, JD DE INVERNO, EDICULA,
ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM P/ 03 CARROS. ACABAMENTO
DE BOM GOSTO E QUALIDADE.

Jardim Coimbra   R$ 620.000,00 Cód.: 1.117
Área do Terreno:    500 m² Área construída:   170  m²
3 DORM ,SENDO 01 SUITE,  SALA PARA 02 AMBIENTES  ÁREA DE LAZER COM
CHURRASQUEIRA, JARDIM DE INVERNO, LAVANDERIA, PORCELANATO E
LAJE AQUECIMENTO SOLAR, ALARME GARAGEM PARA 02 CARROS,CERCA
ELÉTRICA. ACABAMENTO DE BOM GOSTO E QUALIDADE.

Jardim Coolapa  R$ 275.000,00 Cód.: 1.112
Área do Terreno: 278,80 m²
03 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBI, COZINHA, AREA DE SERV,
GARAGEM P/ 02 CARROS. TACO E PISO FRIO.

Jardim Diamantina  R$ 125.000,00 Cód.: 1.460
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  63 m²
2 DORM, SALA, COZ, BAN, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jardim Europa   R$ 350.000,00 Cód.: 1.474
Área do Terreno: 519   m² Área construída: 200  m²
03 DORM SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE COM ESPAÇO PARA FAZER O CLOSET,
BAN, SALA, COZINHA, ÁREA DE SERV, JARDIM, GARAGEM P 04 CARROS.

Irmãos Belo   R$ 350.000,00 Cód.: 1.532
3 DORM SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, AMPLA
SALA, COZ COM GABINETE, BAN, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS, GARAGEM. EDICULA COM 01 DORM,
SALA, COZINHA, BAN.

Jardim Itamarati   R$ 140.000,00 Cód.: 1.497
Área do Terreno: 250m²  Área construída: 69  m²
3 DORM, SALA, COZ, BAN, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM P / 03
CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jardim Mediterranêe    R$ 170.000,00 Cód.: 1.505
Área do Terreno: 125m²  Área construída:   85m²
2 DORM, COZ CONJUGADA COM A SALA, BAN, ÁREA DE SERV, GARAGEM
PARA 02 CARROS, LAJE E PORCELANATO.

Jardim Ouro Verde  R$ 420.000,00 Cód.: 1.543
Área do Terreno: 300 m² Área construída: 166 m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 02 AMB COM SANCAS, COPA-
COZINHA COM GABINETE, ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA E
W.C. LAJE E PORCELANATO, PORTÃO ELETRÔNICO. ACEITA IMÓVEL
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Jardim Planalto    R$ 220.000,00 Cód.: 1.534
Área do Terreno: 300m²
CONSTRUÇÃO NOS FUNDOS DO TERRENO COM: 3 DORM, SENDO 01
SUITE, SALA, COZ, BAN, ÁREA DE SERV, GARAGEM PARA VÁRIOS
CARROS, DESPENSA.  LAJE E PISO FRIO.

Nascente do Paraíso   R$ 130.000,00 Cód.: 1.485
Área do Terreno:   170 m² Área construída:   60m²
2 DORM, SALA, COZ, BAN, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. ACEITA VEÍCULO COMO ENTRADA.

Paraíso do Bosque    R$ 130.000,00 Cód.: 362
Área do Terreno: 240m²  Área construída:  230 m²
3 DORM, SALA, COPA-COZINHA, BAN, ÁREA DE SERV, DESPENSA,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 01 CARROS. LAJE, FORRO DE PVC E PISO
FRIO. EDÍCULA COM 02 DORMITÓRIOS, SALA. COZINHA, BAN E ÁREA DE
SERVIÇO.

Pq. Belvedere  R$ 125.000,00 Cód.: 1.201
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  67 m²
2 DORM, SALA, COZ, BAN, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Portal dos Ipês  R$ 290.000,00 Cód.: 1.428
Área do Terreno: 312 m² Área construída: 138,55 m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, COPA-COZINHA, SALA, GARAGEM P/ 02
CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS,CERCA ELÉTRICA.

Praça Santa Rita    R$ 220.000,00 Cód.: 1.319
Área do Terreno: 198 m²
3 DORM,SENDO 01 SUITE, SALA COZ,  BAN,ÁREA DE SERV, GARAGEM P/
01 CARRO. FORRO DE MADEIRA E PISO FRIO.

Rosentina II R$ 160.000,00 Cód.: 1.159
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  68 m²
03 DORM, SALA, COZ, JD.INVERNO, BAN, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 04 CARROS. ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE
PAGAMENTO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:
Centro - Apartamento:
R$ 1200,00 Aluguel + R$ 1.300,00 de condomínio 3 DORM, SENDO 02 SUÍTE,
1 SUÍTE COM HIDRO, 02 SALAS, BAN SOCIAL, LAVABO, COZINHA
PLANEJADA, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM BAN,
02 VAGAS DE GARAGEM. Cód.: 1.530

Av. Zezé Amaral- Apartamento:
R$ 540,00 Aluguel + R$ 120,00 de condomínio
02 DORM, SALA COZ, BAN SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DEGARAGEM
DESCOBERTA. Cód.: 1.412

Centro -  Apartamento:
R$ 1.900,00 Aluguel +  condomínio
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, BAN SOCIAL, SALA , COZINHA,
LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM. Cód.: 1.439

Centro – Sala Comercial: R$ 1.100,00
01 ANTE SALA E SALA,WC. Cód.: 1.513

Mocoquinha – Comercial: R$ 1.200,00
TERRENO COM: 500M2 – CONSTRUÇÃO: 100M2
02 SALAS E W.C. Cód.: 1.516

Centro – Comercial: R$ 2.400,00
80 M2 COM: SALÃO, 02 SALAS , W.C. PORCELANATO E TACO, PORTAS
DE BLINDEX. Cód.: 1.527

Vl. Rosa do Carmo: R$ 600,00
3 DORM, SALA,COZ, DESPENSA, ÁREA DE SERV,BAN SOCIAL, PORÃO.
PISO FRIO, LAJE. Cód.: 1.438

Vl. Dalva: R$ 1.000,00
02 SUÍTES, SALA, COPA COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM PARA
01 CARRO, SACADA.Cód.: 1.518

Jd. Acapulco: R$ 550,00
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, GARAGEM E LAVANDERIA.
Cód.: 1.526

Jd. Indendência: R$ 650,00
3 DORM, SALA, COZINHA, BAN SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA,
ENTRADA PARA CARRO. Cód.: 1.496

ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banheiros sendo um suíte,
duas salas grandes, uma cozinha e uma área de

serviço.  No centro, na rua Pimenta de Pádua,
1.418 - Em cima da Akatone Modas.

Fone 3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$ 1.000,00.

VEÍCULOS

FIAT SIENA COMPLETO (-AR):
vendo, segundo dono e ano 2010.
Tratar 99132-1470

IMÓVEIS

SALÃO COMERCIAL +OU- DE
40M²: vendo ou troco, laje, banhei-
ro, construído em terreno de 396m²
na Av. Alemanhã, nº 650, (em frente
ao supermercado “São Marcos) Jar-
dim Europa. Tratar pelo celular 35 9
8428-7810 ou 9 9991-3600

VENDO TERRENO: com 1600m²
com escritura e registro, aceito vei-
culo no negócio! R$ 39.000,00. ES-
TUDO SUA PROPOSTA por veí-
culo baixo valor. Terreno em São Se-
bastião do Paraíso, à 5km aproxima-
damente da Rodoviária, topografia
pouca caída para fundos, com Ár-
vores, sem benfeitorias, tem 30x55m,
com água na Chácara. Acesso pela
Rua Elias Miguel Abdo
cep37950000, bairro Jardim das
Hortênsias Carlos Whatsap 31
98227-8532

TERRENO – VENDE-SE: na rua
Irmã Cesar Lovo, Jardim Rovere.
Lote 007, final da Av. Wenceslau
Braz, em frente ao Clube Lua Azul.
Medindo 12 metros de frente e fun-
dos 21 metros laterais 27x26 metros,
área total de 414m², todo murado,
aterrado, preparado para construir.
Tratar com João fones 99223-4032
tim e 98815-5991 oi

ALUGA-SE CASA VILA MARI-
ANA: Tratar fones 99167-4145
(tim), 99120-8252 (oi) e 99167-4154
(tim), direto com o proprietário na
Rua Ítalo Nicolini, 37 Jardim Inde-
pendência.

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES: vendo,
cultura, casa e luz, bom de água, tudo
em pasto. Aceita troca em menor
valor. Tratar 9 9112-7972

TERRENO: VENDE-SE, LOCA-
LIZADO NO PARQUE Belvedere,
FASE 1, QD H1, LOTE 29 COM
160m². TRATAR PELO FONE
99973-1511.

LANCHONETE: vendo, melhor
ponto de Paraíso, grande movimen-
to e bem montando. Tratar 9 9112-
7972

TERRENO VILLA VERDE: vendo,
200m², R$ 40 mil. Tratar pelo fone
99808-1888 ou 3558-4623

CASA NOVA: vendo, com 3 quar-
tos, uma suíte com armário, garagem
2 carros, no bairro Auto Bela Vista
2. Valor R$ 150 mil. Tratar fixo
3660-1221 e 98883-0868 com Ma-
ria

CASA NOVA JARDIM DIAMAN-
TINA: vendo, 3 quartos, sala, cozi-
nha, banheiro e garagem para 3 car-
ros. Local privilegiado. R$ 140 mil.
Tratar pelo fone 99808-1888 ou
3558-4623

ALUGA-SE CASA JARDIM IN-

DEPENDÊNCIA: Tratar fones
99167-4145 (tim), 99120-8252 (oi)
e 99167-4154 (tim), direto com o
proprietário na Rua Ítalo Nicolini,
37 Jardim Independência.

GALPÃO NO CENTRO: VENDO
– com 700 m², entrada para duas
ruas. Tratar 99883-1460

TERRENO ÁREA 300M²: VENDO
– JARDIM COOLAPA, ÓTIMA
LOCALIZAÇÃO. TRATAR COM
O PROPRIETÁRIO: TRATAR
(35) 9 8869-4450 E 9 8849-3733

APARTAMENTO EDIFÍCIO
CREDIREAL: contendo 3 quartos,
uma sala para dois ambientes, de-
pendência para funcionária, cozinha
grande com armário blindex, piso
madeira, com garagem de fácil aces-
so, área de serviço com grafiato to-
talmente reformado, banheiro com
hidromassagem. Tratar 3531-2209

VENDE SE UM RESTAURANTE
BEM MONTADO NO CENTRO:
ponto excelente, com clientela for-
mada. Tratar 98820-3645.

VENDO 2 CHÁCARAS CON-
DOMÍNIO CACHOEIRA: rua C
nº 15, um dos terrenos com mina
d‘água e outro com alicerce pronto
para levantar uma casa. Tratar 3558-
6165 com Tereza ou Paulo e 011
4501-2699 com Ana Maria

CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar
com o proprietário pelo telefone
(35) 3531-3766.

CASA -  aluga-se, no Jardim Europa
na Rua Holanda, 125, 2 quartos, ga-
ragem coberta. Tratar pelo fone
3531-8241 e 9937-8502
TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

APARTAMENTO: aluga-se, no edi-
fício Credreal, 2 quartos, 1 suíte, sala,
cozinha e quarta para empregada.
Sem garagem. Tratar 3531-1631

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quartos,
garagem para 2 carros cobertos, la-
vanderia, quintal, cozinha de fundo
e banheiro. Tratar 3558-5592 e
98421-0727

RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para repre-
sa, antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada

TERRENO
VENDE-SE, LOCALIZADO NO
PARQUE BELVEDERE, FASE
1, QD H1, LOTE 29 COM
160m². TRATAR PELO FONE
99973-1511.

com balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mineral, pa-
drão 220 wat., pomar com várias
árvores frutíferas, mandioca, bana-
neiras, tudo cercada. Terreno medin-
do 1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31)  9 8320-9778
(tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro
Semieli, contendo 3 quartos, 2 cozi-
nhas, 2 banheiros, copa, garagem para
3 veículos, portão automático, quin-
tal. Aceita-se troca por casa em Pa-
raíso. Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

RANCHO MARGENS DE FUR-
NAS: vendo ou troco, perto da bal-
sa de Guapé, 250m² churrasqueira,
piscina, toda mobilhada, garagem
para lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fechada,
muro + alambrado. Casa com 260m²,
com churrasqueira, fogão a lenha,
construção nova, gramado, com es-
critório e área total 2.500 mt². Tra-
tar 3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA
RIO SANTANA, MUITA ÁGUA
DE MINA, PASTINHO E ARVO-
REDO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

DIVERSOS

VENDO SEMENTES PARA PAS-
TAGENS: tenho todas as cultiva-
res certificadas pelo ministério da
agricultura. Valdir Marques 98409-
5354 e 99747-5354 ou valdirap mar-
ques @gmail.com

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFER-
MAGEM DOMICILIAR E CUI-
DADORA: Prestação de serviço
como: curativos, banhos, medicações
etc.. Com experiência com 10 anos
na área. Acompanho em viagens e
internações. Tratar com Grasiele 9
9211-1998 recado 3531-7327

MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTO-
FAMENTOS P/ AUTOS: Av. Bra-
sil,178 A – V. Helena. Tel: 9838-4767
/8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO FAXINEIRA E PASSA-
DEIRA: tratar com Silvana pelo fone
98411-8334 e 3531-8747

CUIDADORA DE IDOSOS:
cuidadora de idosos. Falar com
99955-2842 - vivo

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COZINHEIRA OU SERVIÇOS
GERAIS: (não é necessário regis-
trar), interessados tratar 99119-7477

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência. Tra-
tar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso Pu-
blico. Fale com Priscila. Informação
pelo telefone: (35) 9177-1308.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

VENDE SE UM
RESTAURANTE BEM

MONTADO NO CENTRO
PONTO EXCELENTE, COM

CLIENTELA FORMADA.
Tratar 98820-3645.

CASA NOVA
Vendo, com 3 quartos, uma suíte com armário,
garagem 2 carros, no bairro Auto Bela Vista 2.
Valor R$ 150 mil. Tratar fixo 3660-1221 e 98883-0868
com Maria
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LIONS CLUBE CULTURAL

“O bom, quando se corrompe, torna-se péssimo”.
(S.Gregório)

A divulgação pela mídia es-
crita, falada e televisiva dos inú-
meros casos de corrupção, que
rondam o governo federal,
mostra as deslavadas mentiras,
os comportamentos dúbios e
nocivos para toda sociedade
de muitos agentes públicos.

Milhões e milhões de dóla-
res são desviados, num País
em que a fome e a miséria an-
dam juntas, num espectro
macabro desumano e cruel!

São verdadeiros desgraça-
dos, quando sabemos que a

(Olavo Borges)

desgraça é a morte prematura
de crianças indefesas, pacien-
tes terminais que suplicam es-
molas, para adquirir remédios,
muitos deles falsificados pela
torpeza da ganância e da ambi-
ção.

Se o desterro ilumina, a des-
graça escurece.

Como devemos nos guar-
dar do cão que não ladra e da
água que não corre, devemos,
mais do que nunca, nos acau-
telar sempre, porque a descon-
fiança é o farol do sábio.
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Luiz Carlos Pais

O cônego Thomaz de
Affonseca e Silva, quando
foi vigário da Matriz de São
Sebastião do Paraíso, no
período entre 1884 e 1889,
adquiriu e dou parte do
patrimônio inicial para cons-
trução da primeira capela
em torno da qual nasceu o
povoado de São Tomás de
Aquino. Natural da cidade
mineira de Paracatu, o ge-
neroso cônego defensor da
abolição da escravatura era
membro de uma grande fa-
mília de descendentes de
três irmãos portugueses
que se embrenharam nos
sertões mineiros de outro-
ra, com o firme propósito de
tentar fortuna com a explo-
ração de ouro. Foram exito-
sos e com a riqueza acumu-
lada abriram grandes fa-
zendas. Após o esgotamen-
to do garimpo, dois dos três
irmãos foram para outras
regiões de Minas.

Um deles foi abrir fazen-
das nas cercanias do arrai-
al do Desemboque, outro
foi para a região de Araxá,
e o terceiro ficou nas proxi-
midades de Paracatu.
Consta que ao se tornarem
grandes fazendeiros, os
três irmãos eram generosos
com as pessoas mais humil-

CRÔNICA HISTÓRICA DA REGIÃO
História de São Tomás de Aquino – Parte 2

des e com os seus escra-
vos. Berço no qual teria
nascido o marcante traço
de justiça social defendido
pelo cônego Thomaz de
Affonseca e Silva ao escre-
ver artigos, publicados em
jornais, sobre o direito de os
escravos receberem o sa-
cramento do matrimônio de
acordo com a lei canônica,
o que lhes eram negados
por parte expressiva do cle-
ro. Em uma época que não
era permitido nem mesmo a
entrada dos negros no in-
terior das igrejas. Um dos
artigos escritos pelo cône-
go Thomaz foi publicado no
jornal O Apóstolo, impres-
so no Rio de Janeiro, em 25
de Janeiro de 1885.

Com sérios problemas
da visão, cônego Thomaz
decidiu fazer uma viagem à
França, onde pretendia fa-
zer um tratamento especial.
Com essa intenção, viajou
para o Rio de Janeiro, onde
permaneceu certo tempo
na espera do navio em que
deveria viajar.  Mas, duran-
te esta estada na corte, foi
acometido de febre amare-
la e veio a falecer em 31 de
agosto de 1889. Faltava
menos de três meses para
iniciar o período republica-
no. Sua biografia revela
que foi um religioso à fren-
te do seu tempo, principal-

mente, no plano das ques-
tões sociais, quer seja na
defesa da abolição da es-
cravatura, por sua posição
na defesa dos direitos dos
escravos, na fundação de
um Gabinete de Leitura em
São Sebastião do Paraíso
e de uma escola para alfa-
betização de adultos. Final-
mente pelos seus ideais de
fundar um povoado no su-
doeste mineiro, a atual São
Tomás de Aquino.

O nome da cidade foi
escolhido para homenage-

ar Tomás de Aquino, santo
e filósofo da Igreja Católica,
autor de obras que atraves-
sam séculos de influência
em uma das vertentes teó-
ricas da formação teológi-
ca católica. Quando passou
certo tempo em São Paulo,
cônego Thomaz encomen-
dou a um renomado escul-
tor a confecção de uma ima-
gem do santo de sua devo-
ção, quando já tinha em
mente a construção de uma
Capela que lhe seria con-
sagrada. Desse modo, an-

tes mesmo de ser nomea-
do para servir em paróqui-
as da região e posterior-
mente assumir a paróquia
de Paraíso, trouxe em sua
bagagem a imagem usada
para a benção do altar prin-
cipal da primeira Capela
construída na atual cidade
de São Tomás. Parte do

patrimônio para formar o
arraial foi doado pelo fa-
zendeiro Jerônimo Alves da
Silva, constando, em porta-
ria transcrita no livro do his-
toriador José de Souza So-
ares, ter sido doado por in-
termédio do generoso cône-
go Thomaz de Affonseca e
Silva.

Os atiradores que estiveram presentes

Candiani e Garcia. Ao fundo estão
Novaes, Medeiros, Fernandes e ZaniAtiradores Duarte e Pereira

Atiradores Duarte, Pereira, Vieira,
Hideo, Mata, Bícego e Batista Atiradores Martins, Marques, Hideo e Bícego

Martins, Mata, Mumic, Cruz,
Garcia, Rocha e Candiani

Monitor Candiani, atiradores Mumic,
Prates (hoje Sargento da PM Rodoviária)

e Martins (Monitor Galvão ao fundo)
Monitores Novaes e

Candiani e atirador Dizaró
O sargento CELE (à esquerda) e seu

cunhado e grande amigo Romildo

Os atiradores Dizaró, Preto e Melo Os atiradores Mata e Garcia, e o monitor Zani
Os monitores Colombaroli e Candiani,

e o sargento Cele (hoje major da reserva) Visita ao Tiro de Guerra

ATIRADORES COMEMORAM 30 ANOS DE FORMATURA
Atiradores da Segunda Turma de 1987 do Tiro de Guerra 04-025 reuniram

no final de semana para confraternização, comemorando os 30 anos de formatura.
O encontro também faz parte das comemorações do centenário de fundação do
TG em São Sebastião do Paraíso, numa atividade ininterrupta.

O congraçamento, realizado na “Chácara do Rocha”, no Condomínio Campo
Alegre teve expressiva participação de integrantes da turma de 1987, e a festejada
presença do major João CELE Maia da Silva, que à época foi sargento instrutor
do TG.


